

La Fe No 56

La Fe En La Promesa De Dios Con Respecto A Su Ministerio Quintuple Parte 3

Dios Trabajando En El Ministerio

27 de diciembre de 2017

Pastor, Brian Kocourek

Como Uds. saben, hemos estado estudiando el tema de la fe durante los últimos 56 sermones, qué es, cómo funciona y a quién se le da. Y luego, dentro de esta serie sobre la fe, hemos analizado la fe que se necesita para recibir un verdadero ministerio quintuple en los últimos tres sermones.

En nuestra serie, les hemos mostrado que el Hermano Branham definió la fe como una revelación, algo que le ha sido revelado. También les hemos mostrado que según el Apóstol Pablo hay un solo Señor y una sola Fe. Y, por supuesto, esa única Fe es la Fe de ese Único Señor, que es la revelación de Jesucristo.

Ahora, esta mañana me gustaría señalarles que esta Fe en nuestro Señor Jesucristo es el fundamento de nuestra Fe, y de hecho nuestra Fe en Jesucristo y Su Palabra es nuestra Fe fundamental, porque es el fundamento de toda nuestra vida y ser.

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 57 *¿Cuál es el fundamento del Cristianismo? Fe en la Palabra de Dios. Ése es su fundamento. Después Ud. comienza a crecer. Luego Ud. empieza, comienza a añadirle a este fundamento.*

Por lo tanto, debemos comprender cómo Dios nos trae esta fe para comprender qué constituye el fundamento de nuestra Fe.

En el libro de Gálatas el Apóstol Pablo nos dice **Gálatas 1:6** *“Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. La palabra griega es **heteros**, que significa de una naturaleza diferente. Luego el Apóstol dice, **7 No que haya otro**, (esta palabra es **allos** que significa uno completamente diferente, y él dice que no es un **allos**, no es un Evangelio totalmente diferente al que les ha movido, sino una versión pervertida del evangelio genuino) *sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo.**

Así que Ud. ve que nos está advirtiendo que habrá algunos que pervertirían el Evangelio de Cristo. Y luego nos advierte severamente diciendo: **8 Mas si aun nosotros**, (es decir, incluso él mismo está incluido en lo que está a punto de

decir) *o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema.*

Fíjense la severidad de esta advertencia, porque él se da la advertencia incluso a sí mismo, e incluso a cualquier mensajero del cielo que viniera con una palabra que difiere de lo que ya nos había dicho. Y por eso no importa si un ángel desciende del cielo, o si un profeta entra en escena, si alguien enseña algo contrario a lo que el Apóstol Pablo enseñó como el fundamento de nuestra Fe, entonces se nos ordena no prestar oído a esa persona.

Fíjense entonces lo que el apóstol Pablo dice a continuación en el versículo... **9**
*Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os **predica diferente evangelio** del que habéis recibido, sea anatema.*

Entonces, para ser más específicos, la advertencia es contra cualquier hombre que "**predique**" algo diferente a lo que Pablo ya había predicado, será maldecido.

Ahora, no se tiene que ser un ministro quíntuple para calificar para esta maldición. Y no se tiene que ser un predicador para predicar. Y el sinónimo de predicar es abogar, profesar, pronunciar o exponer. Por lo tanto, yo creo que hay muchas, muchas veces más hombres que no son predicadores que serán encontrados culpables de exponer la falsedad que predicadores.

Ahora, yo conozco personas en este mensaje que están en contra de los predicadores y quieren culpar a los predicadores por todos los males que han visto dentro del mensaje. Y yo estaré de acuerdo en que muchos predicadores serán declarados culpables, pero Pablo no solo les está hablando a los predicadores aquí. Dijo "**alguno**". sin embargo, ellos mismos son culpables de defender, profesar, pronunciar y exponer cosas que son contrarias a lo que Pablo enseñó. Así que no se tiene que ser un predicador. Pablo no dijo que cualquier predicador que predique lo contrario, dijo que alguno que exponga algo diferente a lo que yo expuse es la Verdad, se expone a la maldición.

La versión bíblica llamada el mensaje lo expresa de esta manera. **Gálatas 1: 6** *No puedo creer tu inconstancia, ¡con qué facilidad te has vuelto traidor al que te llamó por la gracia de Cristo al abrazar un mensaje diferente! No es una variación menor, ya sabes; es completamente otro, un mensaje ajeno, un no-mensaje, una mentira sobre Dios. Quienes están provocando esta agitación entre ustedes están **invirtiendo el Mensaje de Cristo**. Permítanme ser franco: **¡si uno de nosotros**, o incluso si un ángel del cielo! predicara algo diferente de lo que predicamos originalmente, sea anatema. Lo dije una vez; Lo diré de nuevo: si alguien, independientemente de su reputación o*

credenciales, predica algo diferente a lo que recibiste originalmente, sea maldito.

La traducción de Wuest lo expresa de esta manera, "*si alguno viene a vosotros y os predica las buenas nuevas un mensaje que va más allá de los límites de lo que habéis oído de mí, sea anatema*".

Entonces, de lo que Pablo está hablando aquí es que hay límites o parámetros que definen nuestra doctrina, y cualquiera que se aventure más allá de esos límites estará bajo maldición.

El Apóstol Juan nos dice lo mismo en **2 Juan 8-11** "*Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de vuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo. 9 Cualquiera que se extravía, y no persevera (o permanece) en la doctrina de Cristo, no tiene (no hace eco) a Dios; el que persevera (o permanece) en la doctrina de Cristo, ese sí tiene (hace eco) al Padre y al Hijo. 10 Si alguno viene a vosotros, y no trae esta doctrina, no lo recibáis en casa, ni le digáis: ¡Bienvenido! 11 Porque el que le dice: ¡Bienvenido! participa en sus malas obras.*

Ahora, hemos escuchado del apóstol Pablo y del apóstol Juan que la doctrina de Cristo tiene limitaciones, y la palabra *extravía* significa ir más allá de los límites y por lo tanto no se queda en los confines de la doctrina misma.

10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. 11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por revelación de Jesucristo.

Por lo tanto, para comprender mejor el alcance del ministerio quíntuple, vayamos una vez más a lo que Pablo explica comenzando con **Efesios 4:11** *Y él (Dios) mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, ¿Para qué? 12 a fin de perfeccionar (o maduración) a los santos esa es la primera y principal razón que Dios nos da para enviar sus dones predestinados a la iglesia, es llevar a los santos al lugar de madurez en su caminar. Y luego agrega, "*para la obra del ministerio*, (y hablaremos de eso en un momento, porque eso es lo que se supone que debe hacer cada uno de los cinco dones diferentes a la iglesia. En tercer lugar) *para la edificación* (o la edificación) *del cuerpo de Cristo*, (Bien, así que hay tres cosas, 1) llevar a los santos a la madurez en la Fe, 2) hacer el trabajo asociado con su llamamiento, y 3) edificar la iglesia Y esto continuará hasta) **13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;***

Entonces vemos que el propósito del ministerio quíntuple es establecer santos en la fe. Para darles el fundamento necesario sobre el cual edificar, lo que significa que deben predicar la doctrina de Cristo, la Fe de Cristo a la gente hasta que la gente esté completamente cimentada y asentada en la Fe que es la revelación de Jesucristo.

En ninguna parte la Biblia nos dice que el propósito del verdadero ministro quíntuple es presionar un botón para reproducir una grabación. Y enseñar eso es enseñar doctrina falsa.

De **La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 61** el hermano Branham dijo: " *Ahora, esto es lo que hacemos. ¿Qué es lo primero? **Tenga fe y nazca de nuevo.** Eso es poner el fundamento. Entonces, **después de que ponemos el fundamento**, en segundo lugar Ud. le añade a su fundamento, "**añádale a su fe**", dice aquí Pedro. Añada a su... **Primero Ud. tiene fe, después le añade virtud a su fe.** Ésta es la siguiente columna. **Primero, ponga su fundamento, la fe.** Después, a su fe, añádale virtud. Ahora, eso allí nos tumba a muchos. Sí, señor. Sí. "**Añada virtud a su fe**". **Eso no sólo significa vivir una vida virgen.** Uds. saben, como lo hace una mujer o un hombre, y de esa manera. **Eso no tiene nada que ver con aquello.** La Biblia dice, lo leemos acá en el Libro de **Lucas**, donde dice: "**Virtud salió de Él**". ¿Verdad que sí? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] **Si nosotros vamos a ser como Él, entonces tenemos que tener virtud; tenemos que tenerla, para ser como Él.***

Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 63 Ahora, primero Ud. debe tener fe. **La fe sola no servirá.** Ud. tiene... Pedro dijo: "**Después, añada virtud a su fe**". **Ud. tiene que tener virtud, para añadirla a su fe.** Ahora, entonces, podría ser, que la razón por la cual Ud. no la tiene, es porque **muchas iglesias de hoy enseñan que no hay que tenerla**, o que ya esos días pasaron. "**No necesitan tenerla; lo único que uno tiene que hacer es unirse a la iglesia. Seguro, esos días han pasado**". **Virtud**, cualquiera sabe lo que significa la palabra **virtud** (¿ven?), **y tenemos que tenerla.** Si la virtud salió de Él, para sanar a la mujer que estaba enferma, **Él espera que la misma virtud esté en Su Iglesia, porque Él fue nuestro ejemplo.** Y si Él tuvo virtud para darle a la gente, **Él espera que nosotros tengamos virtud, para darle a la gente.** Y **¿qué es virtud?** **Virtud es fuerza, poder.** **Algunos de ellos ni siquiera creen en el poder de Dios.** Ellos dicen: "**Eso—eso—eso ya pasó.** Lo único que Ud. tiene que hacer es poner su nombre en el libro, y que lo roseen, o se la derramen, o ser bautizado, o cualquier otra cosa; y eso es todo lo que Ud. tiene que hacer". Pero Pedro dijo aquí: "**Añada virtud**".

Ahora, el hermano Branham nos está hablando acerca de lo que el apóstol Pedro escribió en...

2 Pedro 1:2 *Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús. 3 Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piEDAD nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su **gloria** y **excelencia**, 4 por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, **para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina**, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia; 5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, **añadid a vuestra fe virtud**; a la virtud, conocimiento;*

Ahora, esta virtud de la que el apóstol Pedro está hablando aquí fue traducida como la palabra española virtud de la palabra griega "**arete**" que significa virilidad o plena madurez.

Así que Uds. pueden ver que no es simplemente fe sino una fe completamente madura que Dios nos está llamando a nosotros también. Los niños pueden tener fe, pero poca comprensión de qué hacer con ella. Pero uno que está completamente maduro en la fe está tan experimentado en la fe que la fe viene naturalmente a su manera de pensar. En otras palabras, ni siquiera Uds. tienen que pensar qué hacer a continuación, simplemente lo hace.

Un niño pequeño tiene que pensar en cómo caminar y cómo mantener el equilibrio, pero a un hijo completamente maduro ni siquiera se le pasa por la cabeza cómo caminar y cómo mantener el equilibrio, y tampoco entra en la mente del hijo completamente maduro de Dios en cuanto a cómo debe caminar y cómo debe comportarse, simplemente le sale naturalmente.

El Hermano Branham dijo en su sermón, **La Base Fundamental De La Fe 55-0113 P: 6** *Oímos a mucha gente decir: "Si tan sólo tuviera fe". **Fe no significa largos cultos de oración ni ayunos, la fe es algo espontáneo. Ud. no está consciente de su verdadera fe. Ud. no sabe la fe que tiene porque es algo natural para Ud. ¿Podrían imaginarse a Cristo preguntándose si tenía fe para detener los vientos y aquietar las olas o levantar a Lázaro? El nunca cuestionó Su fe. Ahora. antes de tener fe ella debe tener un fundamento, tiene que haber algo detrás de ella.***

La Oruga, El Saltón, El Revoltón, Y La Langosta 59-0823 P: 46 *Ahora, por unos cuantos minutos, una de las primeras cosas de las que me gustaría hablar. Después de que nos dimos cuenta que **el fundamento tiene que ser el original**, tiene que ir de regreso a el fundamento; tiene que ir de regreso a cuando era la Vid. Si hay algo errado con ella, y la Vid no está funcionando correctamente,*

regresemos y demos nos cuenta que es lo que está incorrecto. Ahora, una de las primeras cosas que me gustaría mencionar, es que **algo se ha ido de la iglesia; una de las cosas principales es la fe**. Las personas no tienen fe como la tenían en aquel día. Alguna especie de Saltón, se ha metido y se ha **comido la línea de la Vida de la fe**. **Ellos la han cambiado**. Hoy su fe descansa sobre alguna especie de iglesia grande-lujosa, una denominación. Pero Judas nos dijo, en **Judas** el tercer versículo, dice: *Amados, ... por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común salvación, me ha sido necesario escribiros... (Aquí lo tengo delante de mi) ... Exhortándoos que contendáis ardientemente por la fe... (No una fe; **la fe**) ... que ha sido una vez dada a los santos. (Eso fue treinta-y tres años antes que esta, esta fe fuese entregada.)*

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 47 Noten, uno tiene que nacer de nuevo. Y cuando ha nacido de nuevo, **uno no puede haber nacido de nuevo sin tener fe**. Es correcto. Entonces pueden ver aquí en mi diagrama, **que tengo el mismo fundamento: la fe es el fundamento de todo esto**; *“Porque sin fe es imposible agrandar a Dios. El que viene a Dios, tiene que creer que Él es, y galardonador de los que diligentemente le buscan”*. ¿Ven? Él tiene que serlo. Y cuando Ud. duda de la Biblia, cuando Ud. duda que la Palabra sea correcta, es mejor que Ud. se quede atrás hasta que primero la crea. ¿Qué es el pecado? Incredulidad. Solamente existen dos elementos que controlan al ser humano: son la duda o la fe; la una o la otra. **Ud. está poseído por una que domina su vida**. Sólo depende de cuánta fe Ud. tenga, para lo alto que podrá subir. Pero **primeramente, tiene que estar la fe**. Voy a permanecer por un momento en ese fundamento.

Y entonces vemos que los **tres elementos** del don quíntuple a la iglesia son ante todo **predicar la palabra** al pueblo. Llevar a la gente a un reconocimiento mental de la realidad del Dios Vivo, y presentar la Palabra Viva a la gente que los lleva a la fe o revelación de Jesucristo.

Fíjense que la amonestación del apóstol Pablo en **2 Timoteo 4:2** fue **"que prediques la palabra;"** Esa es la cosa número uno que debe hacer un ministro quíntuple: **"predicar la palabra"**.

Luego, después de que el propósito principal es predicar o enseñar la palabra, el apóstol Pablo luego dice: **"que instes a tiempo y fuera de tiempo;** eso simplemente significa **estar presente, estar disponible para la gente a tiempo y fuera de tiempo"**

En otras palabras, el ministerio quíntuple nunca puede retirarse, ni simplemente alejarse de sus deberes, aunque a veces deseen poder huir de ellos. Eso también significa que no solo cierran los servicios de la iglesia por cualquier motivo

antiguo, sino que deben estar allí todo el tiempo a menos que Dios los llame a viajar a otro lugar para predicar el Evangelio o el clima puede ser demasiado peligroso para que la gente viaje carreteras.

El Hermano Branham nos dice en **Nombres Blasfemos 62-1104M P: 53** "*Y la mayor parte de nuestra fe es fe mental.* [Espacio en blanco en la cinta—Ed.] *Al oír la Palabra... nos trae a un reconocimiento mental de Dios.* Pero si esto viene de arriba, oh hermano, si alguna vez le da a esto, *hay una fe piadosa espiritual.* Entonces, ¿qué hace esa fe? *Esa fe reconoce únicamente la Palabra.* No importa lo que alguien más diga, *sólo reconoce la Palabra,* porque ***En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.*** (Y la Palabra todavía es Dios.) ***Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros...*** Y *cuando la Palabra misma es derramada en nuestra fe, nuestra fe mental llega a ser una revelación espiritual...* "***Y sobre este fundamento Yo edificaré Mi iglesia***" ¿ven?, *no sobre un concepto mental de unirse a la iglesia, un concepto mental de eso, pero sobre la revelación.* *Cuando esos arroyos de gracia se hayan derramado en esa fe mental que Ud. tiene, entonces sobre esto, una revelación espiritual: "Yo edificaré Mi Iglesia y las puertas del infierno no pueden prevalecer contra Ella".* ¿Ven? Eso muestra que estarían contra Ella, pero no prevalecerán. ¡Oh, qué cosa más gloriosa!

Por lo tanto, ***el propósito principal del ministerio es predicar la palabra,*** y estar disponible para explicar a la gente ***la revelación de Jesucristo*** para que la gente llegue ***primero a un entendimiento mental,*** para que el Espíritu Santo descienda y unja o vivifique esa comprensión mental, convirtiéndola en una revelación divina.

Expectativa 53-1108E P: 9 *Y si Ud. viene esperando recibir ayuda de Dios, Dios satisfará sus expectativas.* Él siempre lo hace. Donde quiera que Ud. vaya, haga lo que haga, *lo que espera trae su fe.* Si viene diciendo: "Bueno, no hay nada", esa es la forma en que volverá a casa, sin nada. Si viene esta noche diciendo: "Bueno, si no oran por mí, iré a casa y no me sanaré", *así es como se irá.* Si viene aquí esta noche diciendo: "Vengo con un único propósito, es contactar a Cristo por mi cuerpo o mi alma", se irá a casa tan feliz como pueda, porque lo contactará. Ahora, no importa cómo se vea la oposición, *Cristo es la respuesta.* La fe trae a Cristo. Noten, ¿pueden recordar? Ochenta años, barba blanca, cabello blanco y, sin embargo, el anciano le dijo a la gente que no iba a morir hasta que viera al Cristo del Señor. *Qué hermoso cuadro de fe.* *La fe no conoce la derrota.* La fe es perfecta. *La fe trae cosas cuando no hay cosas que traer.* *La fe crea.* La fe quita la duda, *toma lo negativo y lo hace positivo.* Qué hermoso. El anciano tenía una base para la fe. *La fe no es*

mítica, algo mentalmente alterado, es un resultado absolutamente fundamental que ocurre en el corazón de una persona. Cuando la fe es apropiada, entonces es algo en el corazón de la persona. Pero no puede basarse en, por ejemplo, “Bueno, vaya toque un árbol y estará bien” o “Ore en el poste”. Tiene que tener una base.

Expectativa 53-1108E P: 10 Ahora aquí está. Quiero que lo entiendan. ¿En que otro fundamento podría colocar su fe a cualquier nivel que en la Palabra de Dios? ¿En qué más podría poner la fe? Cuando dijo: “El cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca pasará”. Entonces es un hecho que la Palabra de Dios es eterna. Y el mundo en el que estamos sentados esta noche, no es más que la Palabra de Dios materializada. Él pronunció la Palabra y dijo: “**Sea**”, y el mundo vino a existencia. Todo lo que ven fue hecho por fe en la Palabra de Dios hablada. Dios dijo: “**Que sea**”, y creyó en Su propia Palabra. Bueno, después de la redención, y de probar a Dios en nuestras almas y corazones, cuánto más debemos basar nuestra fe en la promesa que Dios nos dio y envió a Jesús a morir para redimirnos para esa promesa. Entonces, ahora miren a Simeón, el Espíritu Santo le reveló que no iba a morir hasta que él viera al Cristo del Señor. Tenía una base para ello. No tenía miedo de testificar. Sabía que iba a suceder.

Con respecto al propósito principal del ministerio quíntuple de la predicación, el apóstol Pablo dijo en **1 Corintios 1:18** Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios. **19** Pues está escrito: Destruiré la sabiduría de los sabios, Y desecharé el entendimiento de los entendidos. **20** ¿Dónde está el sabio? ¿Dónde está el escriba? ¿Dónde está el disputador de este siglo? ¿No ha enloquecido Dios la sabiduría del mundo? 21 Pues ya que en la sabiduría de Dios, el mundo no conoció a Dios mediante la sabiduría, agradó a Dios salvar a los creyentes por la locura de la predicación.

Entonces vemos que la predicación trae salvación, y Dios ha elegido un ministerio quíntuple para llevar a los hombres a la salvación a través de la predicación de la cruz.

¿Crees Tú Esto? 50-0716 P: 2 *Y ahora, me tocó el turno de hablar en esta tarde. Hace un poquito de calor bajo la carpa... Y—para comenzar no soy un predicador, pero —me gusta hablar la Palabra. **La Fe viene por el oír, el oír de la Palabra.** Eso es lo que nos da fe. Antes que podamos tener fe, debemos tener una base para la fe. ¿No es eso correcto? La... Si Ud. Se va a casar, Ud. debe... su esposa tendría que decirle que lo ama y que ella sería fiel a Ud. Y entonces Ud. tiene—Ud. Tiene la palabra de ella. Y luego, su fe, depende de*

cómo Ud. se sienta respecto a eso, si la palabra de ella es sincera o no. Y esa es la forma como debemos hacer cualquier otra cosa. Por fe debemos tener el—un trasfondo, un fundamento.

Perseverante 62-0729 P: 31 *Ud. tiene que tener fe en algo. Y la Biblia dice: "La fe viene por el oír, y el oír la Palabra de Dios". Eso lo fundamenta. Su fe tiene un fundamento, porque Dios lo prometió".*

Ahora, lo que yo veo con respecto al ministerio quíntuple es que creen que Dios está usando ese ministerio o nunca obtendrán nada de él. Si ese ministerio le va a hacer algún bien, tienen que venir esperando. Usted simplemente no puede pensar que el ministerio debería estar ahí día tras día, y usted recibirá de él ya sea que dude que es de Dios o no, porque la fe no funciona de esa manera. Y tampoco el don de Dios a la iglesia funciona de esa manera. Si el ministerio quíntuple es el don de Dios para la iglesia, pero el don más grande es quitarse a *sí mismo* del camino para que Dios pueda tener la preeminencia, entonces la forma en que aborda el ministerio que Dios le envía dependerá de lo que obtenga fuera de ella.

La Invasión De Los Estados Unidos 54-0509 P: 46 *Yo, algunas veces pienso en mi ministerio, y veo gente venir. Y me meto en un cuarto de hotel, digo: "Dios, ¿a quién—a quién viene la gente a ver, a mí o a Ti?" ¿Ven? "Si ellos vienen a verme a mí, todavía están perdidos; pero, oh Dios, hazme pedazos, llévame. Yo quiero representarte a Ti, delante de Quien me pararé algún día, con manos temblorosas y un cuerpo tembloroso y débil, mirándote. Sabiendo que mi alma depende de Tu decisión". Exaltemos a Cristo.*

Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P: 21 *Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, y está la unción del Espíritu, es seguro que se oirá del Cielo. Eso es todo. No hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, entonces uno está tan confundido, y el Espíritu está contristado;*

Entonces, ¿por qué la gente puede tener fe para creer que Dios nos envió un profeta, pero no puede tener fe para creer en la Palabra de Dios que dijo que nos enviaría Apóstoles, Profetas, evangelistas, pastores y maestros?

Fíjense, algunos son Maestros porque es el Espíritu Santo en ellos el que está enseñando, Otros son Pastores, porque es el Espíritu Santo quien es el Pastor Principal en ellos que está pastoreando. Otros son enviados como Apóstoles porque es el Espíritu Santo en ellos el que los impulsa a ir al extranjero y predicar el Evangelio, y es Dios en ellos predicando. Y aún otros trabajan como evangelistas porque es el Espíritu Santo evangelizando a través de ellos.

El Hermano Branham dijo en su sermón, **Jesucristo Es El Mismo 56-0426 P: 49** *Noten, si Jesús hizo esas cosas en aquel día, y Él ha resucitado de los muertos, y Él es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos, **Él está obligado a Su Palabra**. Ahora, Su cuerpo corporal está sentado a la diestra de Dios. Ustedes creen eso, ¿verdad que sí? Pero el Espíritu Santo está aquí, obrando a través de Sus vasos santificados.* (note que esto es plural aquí) *Y Dios ha puesto en la iglesia ¿qué? Primeramente apóstoles, luego profetas, luego maestros, luego evangelistas, luego pastores (¿Es eso correcto?) **para la perfección de la iglesia**. Dios lo ha hecho. **No es el predicador que predica, es Dios predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través de él.** “Yo no hago nada si el Padre no me muestra primero lo que tengo que hacer”.*

Jesús En La Autoridad De La Palabra 54-0217 P: 14 **Siempre sean reverentes durante el tiempo del servicio**, especialmente cuando el servicio de sanidad está en marcha. **Sean sinceros, de mente abierta**. Simplemente digan: **“Ahora, Señor, estoy aquí para aprender; Tú ven, enséñame”**, ¿ven? **Y el Espíritu Santo les enseñará a ustedes**. **Si Ud. viene con una especie de crítica sarcástica, lo que sea que Ud. espere ver, eso es lo que verá. Si Ud. viene esperando una decepción, de esa manera... Uno recibe lo que espera, siempre. Si Ud. viene a recibir, estará con la expectativa de recibir, y recibirá exactamente lo que esperaba recibir.** Dios siempre hace eso. Él ha jurado por su Palabra. Y ahora, tal vez se podrían decir algunas cosas que serían un poco diferentes de sus enseñanzas religiosas. Puede ser que Ud. sea Católico o podría ser otra cosa, otra fase de la religión o algún Protestante que no cree en la sanidad Divina. Sea lo que sea, Ud. vea esto tal como es. **Solamente mire desde el punto de vista de la Palabra de Dios.**

Expectativa 53-1108E P: 9 **Y si Ud. viene esperando recibir ayuda de Dios, Dios satisfará sus expectativas.** Él siempre lo hace. Donde quiera que Ud. vaya, haga lo que haga, **lo que espera trae su fe**. Si viene diciendo: “Bueno, no hay nada”, esa es la forma en que volverá a casa, sin nada. Si viene esta noche diciendo: “Bueno, si no oran por mí, iré a casa y no me sanaré”, así es como se irá. Si viene aquí esta noche diciendo: “Vengo con un único propósito, es contactar a Cristo por mi cuerpo o mi alma”, se irá a casa tan feliz como pueda, porque lo contactará. Ahora, no importa cómo se vea la oposición, Cristo es la respuesta. La fe trae a Cristo. Noten, ¿pueden recordar? Ochenta años, barba blanca, cabello blanco y, sin embargo, el anciano le dijo a la gente que no iba a morir hasta que viera al Cristo del Señor. Qué hermoso cuadro de fe. **La fe no conoce la derrota. La fe es perfecta. La fe trae cosas cuando no hay cosas que traer. La fe crea.** La fe quita la

duda, toma lo negativo y lo hace positivo. Qué hermoso. El anciano tenía una base para la fe. La fe no es mítica, algo mentalmente alterado, es un resultado absolutamente fundamental que ocurre en el corazón de una persona. Cuando la fe es apropiada, entonces es algo en el corazón de la persona. Pero no puede basarse en, por ejemplo, “Bueno, vaya toque un árbol y estará bien” o “Ore en el poste”. Tiene que tener una base.

Y, por lo tanto, como dijo el hermano Branham, **El Mundo Se Está Cayendo A Pedazos 63-0412M P: 7 en donde se encuentra el fundamento de nuestra fe, en la Palabra escrita**.

Ahora, el ministerio quíntuple son cinco dones de Dios para la iglesia.

Por lo tanto, leamos lo que dice el apóstol Pablo acerca de cómo debemos obtener algo de esos dones.

En el **capítulo 10 de Romanos**, el apóstol Pablo declara la razón por la que Dios envió estos dones a la iglesia.

Romanos 10:14 *¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique?* 15 *¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¿Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas!* 16 *Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio?* 17 *Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.* 18 *Pero digo: ¿No han oído? Antes bien, Por toda la tierra ha salido la voz de ellos, Y hasta los fines de la tierra sus palabras.*

En **Romanos 10**. Pablo dijo: "*¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique?* (10:14) En otras palabras, lo que está diciendo nosotros aquí es que, aunque digán que oyen, en vano se jactan, si no oyen a los verdaderos predicadores; porque oír a los falsos profetas es tanto como no oír. Oyen y no oyen; tienen oídos, pero no oyen no escuchan, ni predicán (la Palabra de Dios) así que si no lo están enseñando como lo enseñó Pablo, entonces es otro Evangelio y sería mejor que aquellos que escuchan no escuchan nada. Y luego, en el versículo 15, Pablo dice: *¿Cómo predicarán si no son enviados?*

Fíjense que lo que Pablo dice se puede dividir en cinco declaraciones.

1) ***Es imposible que prediquen los que no son enviados***. En otras palabras, lo que Martín Lutero nos está diciendo es que, si Dios no envió el don, entonces

el don no es de Dios y no solo eso, sino que lo que la persona está enseñando tampoco es de Dios, es de ellos mismos.

2) ***Es imposible que oigan los que no tienen predicador.*** En esta segunda declaración, Martín Lutero deja en claro que Pablo está enseñando que, sin un predicador, aquellos que piensan que están escuchando a Dios, en realidad no están escuchando nada de Dios.

3) ***Es imposible que crean los que no oyen.*** Y si no escuchan a alguien que Dios envía, entonces es mejor que ni siquiera escuchen, ¿de qué les serviría escuchar lo que Dios no ha enviado?

4) ***Es imposible que invoquen a Aquel a quien no creen.*** Y como a quien están escuchando no es un enviado de Dios, entonces la persona a la que se les está señalando tampoco es el Dios verdadero, y, por lo tanto, si se les está señalando a un Dios falso, sería mejor que no se le haya señalado a nadie en absoluto, un objeto de adoración falso, como su iglesia o credo, entonces aquellos que están escuchando estarían mejor sin haber escuchado y no haber sido señalado al Objeto de Adoración falso.

Y finalmente Pablo dice: 5) ***Es imposible que se salven los que no invocan el nombre del Señor.***

“Así que, **toda la fuente y origen de la salvación descansa en esto, Que Dios envía a alguien, (Un verdadero ministro de la Palabra).** Porque si Dios no envía a nadie, entonces **los que predicán predicán falsamente,** y su **predicar no es predicar en absoluto.**

De hecho, estarían mejor si nunca hubieran predicado. Entonces **los que oyen, oirían el error,** y más les valdría no haber oído.

Entonces **los que creen, creerán en la falsa doctrina,** y más les valdría no creer.

Entonces también **los que le invocan** estarían invocando en falso (a un falso Señor), y más les valdría no invocar.

Porque **tales predicadores no predicán; tales oyentes no oyen; tales creyentes no creen,** y **tales llamantes no llaman;** y **serán condenados porque serían salvados por la falsedad”.**

“Entonces leemos en **Proverbios 1:28** “*Entonces me llamarán, y no responderé; Me buscarán de mañana, y no me hallarán. 29 Por cuanto aborrecieron la sabiduría, Y no escogieron el temor de Jehová.* ”... Entonces sólo pueden predicar con certeza los que proclaman el Evangelio sin error. ***¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian el Evangelio de la***

paz! (10,15). Con esta cita el Apóstol muestra que **sólo pueden predicar los que son enviados por Dios**, no pueden predicar la Palabra Divina y ser mensajeros de Dios quienes Él no ha enviado ya **quienes Él no ha confiado Su Palabra.**

Entonces con estas mismas palabras el Apóstol señala la naturaleza de la Paz Espiritual y sus **dones**. Estas bendiciones se escuchan sólo en la Palabra Divina y se aprehenden **sólo por la Fe**. No pueden presentarse en forma visible..."

El problema, tal como yo lo veo, es que muchos afirman ser lo que no son, por lo que afirman que Dios los envió y, sin embargo, no hay evidencia sobrenatural de que Dios los envió.

Yo creo que si Dios nos envía un don quíntuple entonces Dios está obligado a respaldar lo que él envía. Eso es lo que Pablo quiso decir cuando dijo '*para la obra del ministerio*'. **Porque es Dios el que obra en nosotros el querer y el hacer su buena voluntad** ... y así también sería **Dios obrando en el ministerio.**

¿Dónde Está El Rey De Los Judíos? 58-1221M P: 79 *Lo que nuestros púlpitos necesitan hoy en día no es una religión perfumada como las de aquí; necesita la Verdad. La Verdad, predicada desde la Biblia. No le pongan diferentes interpretaciones, solamente digan, digan lo que dice la Biblia. Dios está obligado a Su Palabra. Si Él no respalda Su Palabra, entonces Él no es Dios, o su Palabra no es una. Pero Él guardará Su Palabra.*

Dios Haciendo Su Promesa 56-1209A P: 19 *Pero Dios está obligado a Su Palabra. Ud. está obligado a su palabra. Si Ud. profesa ser un Cristiano, Ud. está obligado a vivir una vida Cristiana. Mientras esté yendo a la iglesia y profesando ser un Cristiano, Ud. está obligado. Si no lo hace, entonces usted está... la gente no podrá confiar en usted. Y si en algún momento Dios escribiera algo en Su Palabra y no lo cumpliera, Ud. no podría confiar en Él como para tomarlo en Su Palabra, entonces Él deja de ser Dios para usted.*

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P: 36 *Ahora noten, encontramos que Su... Él identificó... Las obras que Él hizo identificaron que Él era Deidad, mostraron que Él era. Porque Él dijo: "Si no hago las obras de Mi Padre no me creáis". Y ¿no podría el Cristiano hoy día decir: "Si no hago las obras de mi Salvador no me creáis?" ¿Ven? "Como el Padre me envió, Yo los envió a vosotros". Y si Uds. hicieran las obras, las obras creativas del Padre que lo envió a Él, entonces es una creación... El Cristo (el Creador) que nos envía a nosotros, hace las obras de Cristo el Creador. ¿Ven? "Y así como el Padre me envió a Mí, Yo os envió a vosotros. Y si no hago las obras de Mi Padre no me creáis". Entonces el Cristiano hoy día tiene que manifestar la*

misma vida de Cristo, de otra manera tendríamos derecho a decir: “Eso no es cierto”.

60-0911E Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo pp. 90 En **Juan 14:12, Él da la enseñanza, lo que la Iglesia debe hacer.** En **Juan**, el capítulo **14**, el... y el versículo **12**, veremos lo que dice allí. Juan 14:12, así que leamos, hagámoslo oficial. Muy bien. **Juan 14** y el versículo **12**. **De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hace, hará él, porque yo voy al Padre. Ése es el Mensaje de la Iglesia: “Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos”, viviendo en la Iglesia, Rey de la Iglesia, levantado de los muertos. “El mismo ayer, hoy y por los siglos”, haciendo las mismas obras, haciendo las mismas cosas que hizo Jesús. Ése es el Mensaje de la Iglesia. Si la iglesia no está enseñando Eso, está enseñando alguna teología falsa. Eso fue lo que Jesús les mandó a predicar.**

Permítanme enfatizar nuevamente lo que dijo, **Si la iglesia no está enseñando Eso, está enseñando alguna teología falsa.**

Entonces, ¿qué dijo un profeta vindicado que era **Juan 14:12**? De su sermón, **Toma Toda La Armadura De Dios 62-0701 P: 82** William Branham dijo, **Juan 14:12, Jesús dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”.** **¿Qué es eso? Es Dios dentro de la Iglesia en estos cinco oficios predestinados, respaldando toda Palabra que Él dijo, con el Espíritu Santo mismo allí adentro, el cual es la Palabra manifestada, probando Su resurrección, probando que Él vive. Todas las otras religiones están muertas; sus formas están muertas. Únicamente hay una sola que está correcta, y esa es el Cristianismo, porque Cristo está viviendo dentro de la Iglesia de Cristo (¡jamén!), manifestando Sus Palabras, pues Él es el mismo. Si es la misma Palabra, Ella hará la misma cosa, y mostrará las mismas cosas, y las mismas señales. Mateo 28 lo dice así. Estará con Su ejército, dentro de ellos, dándoles seguridad. ¡Piénselo! El gran General-Palabra triunfante está dentro de nosotros.**

Muéstrenme un verdadero ministro quíntuple hoy que tenga estas señales siguiendo su ministerio y les mostraré un ministerio que se ajuste al modelo de la iglesia primitiva. Ese es el ministerio que Dios está respaldando con señales y prodigios como lo hizo con los Apóstoles en el libro de los Hechos.

Por eso dice, **Juan 14:12 ... ¿Qué es eso? Es Dios dentro de la Iglesia en estos cinco oficios predestinados, respaldando toda Palabra que Él dijo, con el Espíritu Santo mismo allí adentro, el cual es la Palabra manifestada, probando Su resurrección, probando que Él vive... Cristo está viviendo**

dentro de la Iglesia de Cristo (¡amén!), manifestando Sus Palabras, pues Él es el mismo. **Si es la misma Palabra, Ella hará la misma cosa, y mostrará las mismas cosas, y las mismas señales.** Pero tiene que ser la misma palabra por el mismo Espíritu, o fracasará y no será respaldada por la presencia sobrenatural de Dios vindicando que ese ministerio es enviado por Dios.

Ahora, ¿por qué no se enseña esto en las iglesias del Mensaje? Porque no se está manifestando en sus propios ministerios o en sus propios círculos o campamentos de la iglesia. Si lo fuera, seguramente lo estarían enseñando.

Por Qué Tuvo Que Ser A Pastores 64-1221 P: 67 Fíjense, Él dijo: **“Como el Padre Me envió, así Yo los envió”**. **El Padre que lo envió a Él, fue en Él para confirmar la Palabra.** Y **el mismo Jesús que envía a Su pueblo, va en las personas que Él envía,** diciendo: **“Las obras que Yo hago, vosotros también haréis”**. Seguro, Él oró para que pudiéramos ser uno: uno con Él, no uno con una organización; no uno con un sistema, **sino uno con Dios.** Porque **Dios en Su Palabra es Uno,** y Jesús y Dios eran Uno, y **Uds. y yo y la Palabra debemos ser Uno.** Eso es correcto. **Debemos ser Uno en acuerdo con la Palabra;** no lo que algún otro dice, esto no es de interpretación privada. **Recíbala, lo que Ella dice, y créala; y Dios la vindicará y probará que Ella es correcta.** Ud. cree que sólo es para los discípulos, tómelo a Él por Su Palabra, **vaya pruébela una vez y vea. Ud. se dará cuenta que funcionará para Ud. así como Él lo prometió.** ¡Sí, señor!

En **El Mesías 61-0117 P: 62** William Branham dice, **“Ellos actúan como él. Ellos son su carne, su sangre y su espíritu. Amén. De esa manera es la iglesia de Dios, Sus aguiluchos, Sus pequeños Mesías. Ellos se ven iguales a Él, ellos actúan como Él; predicán como Él, hacen las obras que Él hizo.** **“Las obras que Yo hago, él las hará también. Y mayores que estas hará porque Yo voy al Padre”**. Amén. **“Estas señales seguirán a Mis aguiluchos”**. Amén. **“Ellos harán exactamente lo que Yo hago. Si mi Espíritu está en ellos, entonces harán exactamente las obras que Yo hago. Si no hacen las obras que Yo hago, es porque Mi Espíritu no está en ellos”**.

Ahora, esa es una declaración muy fuerte del profeta de Dios y nos corresponde presentarnos ante la Palabra de Dios y pedirle que nos llene con su Espíritu y muera a sí mismo para que la gente vea **a Cristo en ustedes, la Esperanza de Gloria.**

De su sermón, **Dios Es Identificado Por Sus Características p:31 Juan 14:12:** **“El que en Mí cree”,** dijo Jesús, **“la obras que Yo hago él las hará también”**. Ahora vean: **“El que cree en Mí”, un verdadero creyente,** **“las obras que Yo hago él las hará también”**. Noten. En otras palabras, de esta manera:

"El que en Mí cree, será identificado por Mi característica, las obras". Ahora, eso es lo que El hizo. Él dijo: **"Si Yo no hago las obras del Padre, entonces no me creáis"**. Y el Padre habló a los profetas, y esa fue su característica, su identificación. **Así también fue con Jesús."**

En su sermón **E -40, Un Profeta Como Moisés 59-1120**, "no son llamados por la iglesia, o demás, **ellos son escogidos por Dios: apóstoles; segundo: profetas; tercero** (pueda que estos no los tenga correctamente en orden), **tercero: creo que son los maestros, y evangelistas, y pastores**. Cinco oficios espirituales en la Iglesia **para poner a la Iglesia en orden: apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, pastores; esos son oficios llamados por Dios**. Luego, en la congregación local, hay nueve dones espirituales que obran entre el pueblo. Ahora, en estos oficios y lugares, **en los oficios, Ud. oye del apóstol, su ministerio; Ud. oye del profeta, su ministerio; del evangelista, del maestro, del pastor. Cada uno tiene un ministerio distinto. Y sus ministerios son de Dios. Dios los ha puesto en la Iglesia para este propósito**.

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2023
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia